

Grenzerfahrungen

Grenzerfahrung

Weshalb glaubst , dass der Berg, den du gerade besteigst, flacher ist und nicht so schwierig zu erklimmen wie der, den du nebenan entdeckt hast? – Weil du die Schönheit deines eigenen Weges nicht erkennst und der Gipfel höchstens eine Trophäe, in deiner Sammlung für Superlative, darstellt.

Warum kneifst du die Augen so zusammen, wenn du auf dem Gipfel stehst und um Luft ringend eine Videokonferenz und ein Fotoshooting organisierst

? Anstatt dich über den erlesenen Geschmack unseres Schöpfers zu freuen, etwas so wundervolles wie diese Erde und all darauf lebenden Kreaturen, erschaffen zu haben. – Ja, du ,genau du ! Du blinzelst, weil dir das Licht zu grell ist, der Wind zu stark, die Temperatur zu eisig und die Luft zu dünn. Du bist diesen langen Weg

nicht etwa gegangen, um einen besseren Überblick zu bekommen oder die schöne Aussicht zu genießen. Dich interessiert weder der Ausblick,

noch der Durchblick , weder Überblick noch Augenblick. Dich interessiert nur der Anblick, den du ganz oben abgibst – für die Anderen... Du willst den höchsten Berg der Erde besteigen. Vergiß nicht, deinen Müll mitzunehmen, wenn du

wieder ins Tal herunterkommst. Denk dran, vor Dir waren auch schon andere oben und, sind sie geblieben?

Ach so, Grenzerfahrungen willst du machen, deinen Horizont willst du erweitern ! na, das ist natürlich etwas anderes !

Der Sherpa, der dir die 40kg Tonne auf seinem Rücken bis ins zweite Basislager schleppt, hat ein paar Wochen zuvor eine Grenzerfahrung gemacht, als seine Frau während der Geburt ihres siebten Kindes plötzlich starb.

Du willst deinen Horizont erweitern und hast nicht ein Buch Zuhause.

Ein junger Mann aus Eritrea hat seinen Horizont erweitert. Seine Familie ist verhungert und verdurstet. Er war der einzige Überlebene. Statt aufzugeben, ist er in eine Missionarschule gegangen.

Danach hat er sich nach den besten Universitäten auf diesem Planeten erkundigt und hat dann in Boston studiert. Heute baut der Mann Brunnen für sein Volk, sorgt für preiswerte Medikamente und hält Vorträge über sinnvollen Ackerbau.

Kennst du die Namen deiner Nachbarn. Kennst du

den Stundenplan deiner Tochter ? Du redest davon, deine Grenzen verschieben zu wollen, während Andere dabei sind, die Grenzen abzuschaffen. Du lebst nicht, du wirst gelebt. Du gehst nicht, du wirst gegängelt und du atmest nicht , sondern du wirst beatmet. Von einer Maschine, deren Odem dir den Hang zum Abgrenzen von Dingen und Situationen, die man erfahren muss und nicht kaufen kann, einhaucht. Geh ! Mach dich auf die Reise. in eine grenzenlose Welt, die in deinem Kopf beginnt und erst dann endet, wenn du von dieser Erde gehst.

© by hayodelight

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)